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« Nous viendrons vers lui et, chez lui, nous nous ferons une demeure » 
 

 
Évangile du jour Jean (Jn 14, 23-29) 

 
En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si quelqu’un m’aime, il gardera ma parole ; mon 
Père l’aimera, nous viendrons vers lui et, chez lui, nous nous ferons une demeure. Celui qui ne 
m’aime pas ne garde pas mes paroles. Or, la parole que vous entendez n’est pas de moi : elle est 
du Père, qui m’a envoyé. Je vous parle ainsi, tant que je demeure avec vous ; mais le Défenseur, 
l’Esprit Saint que le Père enverra en mon nom, lui, vous enseignera tout, et il vous fera souvenir 
de tout ce que je vous ai dit. Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ; ce n’est pas à la 
manière du monde que je vous la donne. Que votre cœur ne soit pas bouleversé ni effrayé. Vous 
avez entendu ce que je vous ai dit : Je m’en vais, et je reviens vers vous. Si vous m’aimiez, vous 
seriez dans la joie puisque je pars vers le Père, car le Père est plus grand que moi. Je vous ai dit 
ces choses maintenant, avant qu’elles n’arrivent ; ainsi, lorsqu’elles arriveront, vous croirez. » –  
Acclamons la Parole de Dieu. 
 

 
Homélie (par Frère Hilario FRIGHETTO)  

 
Le 6ème dimanche de Pâques nous prépare à la grande fête de la Pentecôte, le 5 juin. La bonne 
nouvelle de l’évangile se répand de plus en plus (Actes, 15). De nombreux païens se 
convertissent à Jésus Christ, malgré les exigences de certains juifs très fidèles à la loi de Moïse 
qui voulaient les obliger à observer la tradition. Mais contrairement à ce qu’ils pensaient, 
l’ouverture au monde a fait grandir la communauté. L’Église, ouverte aux nouveaux convertis, a 
priorisé la fidélité à Jésus Christ et à sa parole, plutôt que la fidélité aux traditions. 
 
De même, une des préoccupations du Synode est d’ouvrir des espaces pour tout le monde et de 
marcher ensemble vers le salut. La mission de l’Église n’est pas de sauver des traditions mais de 
travailler avec Jésus Christ qui veut sauver le monde. Il ne suffit plus de respecter une loi et des 
interdits. Nous sommes tous appelés à témoigner du salut dans le monde d’aujourd’hui. La 
question de la tradition par rapport à la nouveauté de l’évangile a été résolue lors du premier 
concile de Jérusalem. Des représentants de la tradition et des apôtres de Jésus Christ se sont 
réunis et après la prière et la discussion ont conclu : l’Esprit Saint et nous-mêmes avons décidé de 
ne pas faire peser d’autres obligations sinon de s’éloigner de l’idolâtrie et de vivre le 
commandement de l’amour. 
 
La résurrection de Jésus nous ouvre à un monde neuf et tout autre. Le Christ ressuscité vient faire 
de nous un peuple ouvert aux quatre coins de l’horizon. Nous ne devons jamais oublier cette 
perspective universelle. L’Évangile de ce jour vient justement nous rappeler que le plus important 
n’est pas de respecter des règles ou des traditions mais de nous attacher au Christ, “le chemin, la 
vérité et la Vie”, qui nous aime, qui fait sa demeure chez nous et nous fait devenir temple de Dieu. 
Cette présence est bien plus efficace que celle du temps où Jésus marchait sur les terres de 
Palestine. En effet, ce n’est plus seulement Jésus mais le Père et l’Esprit Saint qui viennent 
demeurer en nous.  
 
 
 
 



 
Dans ce monde, il y a beaucoup de choses merveilleuses et des gestes de générosité 
extraordinaires. Il y a aussi beaucoup de souffrances ; la paix est de plus en plus menacée, de 
nombreux chrétiens sont persécutés à cause de leur foi en Jésus Christ. Mais nous ne devons 
pas désespérer : ce monde malade, le Christ l’aime ; il a donné sa vie pour tous. Fortifiés par 
l’Esprit Saint, il nous envoie pour y être les signes vivants de son amour par nos paroles, nos 
actes et toute notre vie. 
 
Avec l’Ascension que nous fêtons le jeudi 26 mai, s’achève le temps des rencontres du 
Ressuscité avec ses disciples. Cependant, selon sa promesse, Il sera toujours avec eux, mais 
d’une présence intérieure : ils ne le verront plus de leurs yeux. Le Christ n’est plus visible, mais il 
n’abandonne pas ses disciples. Il leur promet la venue de l’Esprit à la Pentecôte. 
 
En ce mois de mai, continuons à nous tourner vers Marie qui nous remet à Jésus : “Faites tout ce 
qu’il vous dira”. Elle était avec les apôtres qui se préparaient à recevoir l’Esprit Saint en vue de la 
mission ; elle est aussi avec nous en cette veille de Pentecôte, sur le chemin vers la Maison du 
Père. Envoie, Seigneur, ton Esprit qui renouvelle la face de la terre ! 
 
 
 

 


